



X-VERT S 0.2



X-VERT S 0.3

X-VERT S 0.2

- ⊕ Die neue DT-Magnesiumgabel, mit überarbeiteter Dämpfung und leichtem Magnesium-Casting.
- ⊕ ZZYXZ 650b 1.0 Laufräder, mit der neuesten 650b Technologie, leicht und zuverlässig. 28 Loch straight pull Naben für optimale Steifigkeit.
- ⊕ Shimano DEORE XT, langjähriger Allrounder.
- ⊕ ZZYXZ 1,5 Vorbau kombiniert mit unserem Oversize Steuerrohr erlaubt jegliche Spezifikation von Gabelschäften ob 1 1/8, tapered oder 1,5

- ⊕ The new DT mag fork, new damping and light weight 1 peice magnesium casting.
- ⊕ ZZYXZ 650b 1.0 wheels, the latest 650b technology in a lightweight and durable package. 28 hole hubs with a straight pull spoke pattern optimised for stiffness.
- ⊕ SHIMANO DEORE XT gears, proven all round performance.
- ⊕ ZZYXZ 1.5 stem, combined with our oversize head tube you can fit any spec fork steerer, 118, tapered or 1.5.

X-VERT 29 0.3

- ⊕ DT Spline 1900 Laufradsatz, eine bewährte Komponente.
- ⊕ Manitou Marvel Comp 650b, eine unserer favorisierten Gabeln mit hoher Performance und Zuverlässigkeit.
- ⊕ Shimano 10 Speed Schaltsystem mit XT Schaltwerk
- ⊕ ZZYXZ 1,5 Vorbau kombiniert mit unserem Oversize Steuerrohr erlaubt jegliche spezifikation von Gabelschäften ob 1 1/8, tapered oder 1,5.

- ⊕ DT Spline 1900 wheels, a proven performer day in day out.
- ⊕ Manitou Marvel Comp 650b, one of our favourite forks of recent time, performance and reliability.
- ⊕ Shimano 10 speed gear system with XT rear derailleur.
- ⊕ ZZYXZ 1.5 stem, combined with our oversize head tube you can fit any spec fork steerer, 1 1/8, tapered or 1.5.